

Kindertagesstätten: Erntedankgottesdienste

Die Kindertagesstätten feierten Anfang Oktober ihre Gottesdienste zum Erntedankfest zum Thema: Du hast uns deine Welt geschenkt.

Von Dorothea Busalt
14. Okt. 2024



Gottesdienst und Erntedanknachmittag in der Kita St. Hildegard

„Du hast uns deine Welt geschenkt“ sangen die Kinder und dankten in einem Gottesdienst Gott für alles, was wir zum Leben brauchen...für das Essen, das Trinken aber auch für die Natur, in der wir leben dürfen, und die Freunde, mit denen wir spielen können, die Familie, die immer für uns da ist.

Es gibt so vieles, was wir im Alltag als selbstverständlich ansehen. In der Vorbereitung auf den Erntedankgottesdienst schauten die Kinder einmal genauer auf die vielen großen und kleinen Dinge, für die wir Gott im Rahmen des Erntedankgottesdienstes einmal bewusst DANKE sagten.

„Ich bin dankbar für...“



Zu einem Erntedanknachmittag für Familien lud die Kita St. Hildegard ein, nachdem am Vormittag der Erntedankgottesdienst mit den Kindern stattfand.

Neben verschiedenen Aktionen für die Kinder gab es in Anlehnung an den Gottesdienst auch für die Eltern und Großeltern eine Aufgabe. Wofür sind wir dankbar? Was sind unsere kleinen Glücksmomente, die wir vielleicht übersehen haben?

Diese Glücksmomente wurden gesammelt und zu Papier gebracht.

Hier einige Beispiele:

„Ich bin dankbar für...“

...die Gesundheit meiner Familie

...die Zeit, die ich mit meinem Sohn gemeinsam verbringen darf

...meine Kinder

...das Obst und Gemüse

...mein Kinderzimmer

...meine Kinder spielen zu sehen

...mein Zuhause

...Frieden

Sylvia Thoms



Gottesdienst mit der Kita Maria Ward

Die Kinder haben in den Gruppen Obst und Gemüse gesammelt und es mit in die Apostelkirche gebracht. Dort haben sie im Gottesdienst Gott in Gebeten und Liedern gedankt für all das, was die Erde wachsen und reifen lässt, aber auch z.B. für die Kleidung, und die Freunde. So wurde der Erntedankaltar der Pfarrei noch erweitert mit dem Gaben der Kinder

aus der Kita.